

Eterna... Mercedes Sosa

Publicado por: miltinho

Publicado el : 10-7-2013 3:13:14

Debe el canto ser luz sobre los campos iluminando siempre a los de abajo...

Compañera, amiga, hermana: nos llegó la noticia de tu dolor y lo hicimos nuestro, es que desde siempre con tu voz y tus canciones, eres parte de todos, como nosotros mientras caminabas, nos hiciste parte de tu piel, nos hiciste parte de tu canto y nos invitaste siempre a juntar con nuestras voces, los corazones y la esperanza, para pedir que lo injusto no nos sea indiferente, que podamos sentirnos vivos entre tantos muertos y resucitar como la cigarra a brindar lo mejor de todos.

Te acogimos Mercedes, en cada rincón al que llegaste a través de las ondas de radio, a través de la especial tesitura de tu voz, a través de los mensajes que nos identifican y nos agrupan, para juntos buscar esa cosa pequeñita que se llama libertad, es que en tu voz no traías un pueblo, llevabas todos los pueblos de esta América mestiza, cósmica, nueva, creativa.

Con tu voz nos juntamos a tu andar, para aprender que lo que cambio ayer tendrá que cambiar mañana, para saber que el mundo está en movimiento y que debemos crear los cambios que nos hagan sentir parte del futuro luminoso, justo, equitativo, solidario.

Imposible hablar de ti sin tomar tu canto, porque es el canto de todos, porque supiste fundir en tus acordes la esperanza y el coraje, la rebeldía y los sueños, porque recogiste el valor de todos, para decir que no nos asustan las balas ni el ladrar de la jauría, porque haz alentado la protesta que se fortalece en la razón y en la indiscutible certeza que vamos a construir una mejor Patria, la chica y la grande latinoamericana.

No tuviste que marcharte para que apreciemos tu estatura gigante, para recibir el cobijo y el soporte poderoso de tu canto. Mercedes, contigo viva en nuestro espíritu revolucionario, la esperanza está de pie, contigo viva en nuestros sueños, los cambios son ciertos y los vamos a seguir conquistando, contigo viva en nuestras conciencias, la dignidad y la justicia van a ser arrancadas, para dejar de ser utopía.

La vida misma es todo un canto y por ello se van a seguir levantando todas las banderas, con tu voz, que tiene todas nuestras voces, que tiene toda nuestra alegría y las ansias infinitas de transformar.

Para seres como tú, la muerte es una utopía y muy lejos de conseguirse, pues sólo desapareció tu cuerpo, mas no tu espíritu que cobija al planeta con tu voz que sigue avivando nuestras conciencias, compañera querida la enfermedad sólo se llevo tu cuerpo, sigues con todos, sigues aquí porque tu canto es el canto de todos y vamos a seguir dándole gracias a la vida, porque tú nos enseñaste a cantarle de esa manera!!

***Mercedes, sigue soltando tu canto,
que el abanico en mi acordeón te está esperando...***